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Современный вид 
образования
В Богдановиче проводят капремонт школы и политехникума

В Богдановиче этим летом 
реализуются масштабные 
ремонты образовательных 
учреждений.  Так сразу после 
завершения учебного года 
приступили к обновлениям 
в школе №1. Также 
продолжается капитальный 
ремонт Богдановичского 
политехникума, начатый еще 
в прошлом году. 

Школа №1

Средства на проведение ра
бот в школе были выделены при 
поддержке председателя Зако
нодательного Собрания Сверд
ловской области Людмилы Ба-
бушкиной. 

– Мне приятно, 

что средства были 

выделены при 

моем активном 

содействии. Школу 

№1 в Богдановиче 

можно по праву 

назвать образцовой. 

Педагоги учреждения 

ежегодно принимают 

участие в конкурсах 

профессионального 

мастерства 

всероссийского 

и регионального 

уровня, показывая 

достойные результаты. 

Ученики образовательно
го учреждения становятся побе
дителями и призерами област
ных конкурсов, в прошлом году 
из 600 учащихся 47 человек бы
ли отличниками, трое выпуск
ников окончили школу с золо
той медалью, – рассказала Люд
мила Бабушкина.

Так, в учебном заведении на 
лето запланированы работы по 
ремонту фасада, крылец, а так
же отмостков.  В рамках обнов
ления учреждения пройдет за
мена электропроводки на пи
щеблоке, ремонт сетей элек
троснабжения и частичный ре
монт канализации в подваль
ных помещениях. Кроме то
го, запланированы работы по 
благоустройству прилегаю
щей территории.  Ремонт по 
планам должен завершиться 
к середине августа, общая сум
ма средств, вложенных в про
ект обновления учебного за

ведения составит более 20 млн 
 рублей.

История школы насчитыва
ет уже более 60 лет, за это время 
в учреждении проводились не
большие текущие ремонты, но 
масштабных работ не проходи
ло. То же самое можно сказать и 
о стадионе школы.

Масштабная реконструкция 
стадиона, где работы начались 
еще в мае, ведется в рамках «Мо
дернизации школьных систем 
образования», стоимость проек
та составила около 27 млн руб
лей. Сейчас здесь укладывается 
верхний слой щебеночного по
крытия, после чего можно будет 
застелить поле искусственным 
покрытием, также на стадионе 
формируются беговые дорож
ки. Здесь также будут оборудо
ваны площадки для баскетбола 
и волейбола, площадка с улич
ными тренажерами, а также для 
сдачи норм ГТО. На территории 
также обустроят яму для прыж
ков и проведут озеленение.

Богдановичский 
политехникум 

Учреждение начало функ
ционировать еще в 1951 году, 
поэтому проведение ремонта 
было ожидаемо. «Когда я толь
ко пришел на пост главы, руко
водством политехникума уже 
была поставлена задача отре
монтировать вход, посколь
ку крыльцо было практически 
разрушено», – рассказал гла
ва городского округа Богдано
вич Олег Нейфельд. Работы в 
учебном заведении начались 
еще в прошлом году, тогда бы
ла полностью обновлена вход

ная группа, а также отремонти
рованы фасады и крыша обще
жития, там же установили но
вые оконные блоки. 

Сейчас в основном корпусе 
политехникума обновляют фа
сады и оконные блоки, а также 
оборудуют новые современные 
лаборатории, чтобы повысить 
качество образовательных ус
луг. Работы на этом не завершат
ся, и обновление продолжится в 
следующем году по мере посту
пления необходимого финан
сирования. Поддержку в этом в 
том числе оказывают и местные 
предприниматели.

– К обновлению учреждения 
подключаются наши предприя
тия, в том числе те, кто заинте
ресован в подготовке кадров с 
узконаправленной специализа
цией. Мы возлагаем на политех
никум большие надежды в пла
не предоставления детям мест 
для получения рабочей профес
сии, в том числе благодаря об
новлению общежитий. Сейчас 
заканчивается подготовка до
кументов, учреждение должно 
вой ти в программу софинанси
рования на проведение ремонта 
внутренних помещений обще
жития в следующем году, – отме
тил Олег Нейфельд.

Также работы планируется 
провести в казачьем кадетском 
корпусе, работающем на базе 
Богдановичского политехнику
ма. Здесь уже в следующем го
ду хотят обновить спортивный 
зал. Работы проведут в том чис
ле при поддержке председате
ля регионального Заксобрания 
Людмилы Бабушкиной.

Цвет, в который будет окрашен фасад здания школы №1, – выбор учеников, 
родителей и коллектива учреждения
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«ЗДОРОВЬЮ» ДОБАВЯТ СВЕЖЕСТИ 
 

В Сухом Логу завершают 
обновление спорткомплекса
В Сухом Логу этим летом проходит ремонт спортивного зала 
спорткомплекса «Здоровье». Средства в размере 10,7 млн рублей 
были предусмотрены при формировании бюджета на 2024 год в 
рамках увеличения расходных полномочий городского округа. 

Само здание было построено еще в 1983 году и нуждалось 
в ремонте, отмечается, что была частично нарушена система 
вентилирования помещений. Кроме того, учреждение уже 
не соответствовало современным требованиям, поэтому нуждалось в 
модернизации. 

Подрядчик из Екатеринбурга отмечает, что на сегодняшний день 
в сроки укладывается. На объекте уже завершили демонтаж старого 
оборудования и приступили к герметизации потолочных швов и 
штукатурным работам. За время проведения ремонта в помещении 
предстоит частично обновить и покрасить пол, заменить стеновые 
панели, провести малярные работы стен и потолка. Также подрядчику 
необходимо провести замену системы отопления, освещения и 
оконных блоков. 

Кроме того, в рамках обновления будет оборудованы современное 
табло для сопровождения матчей, турники. Планируется также 
приобретение сопутствующего инвентаря: мячей, волейбольной сетки. 
В основном зал предназначен для проведение занятий по волейболу и 
баскетболу. 

– Учреждение перевыполняет показатели, связанные 
с посещаемостью. Поэтому ремонт является закономерным следствием 
спроса жителей, мы видим, что учреждение очень востребованно, к 
тому же в спорткомплексе находится единственный бассейн в городе. 
Кроме того, благодаря ремонту спортивный зал будет отвечать новым 
современным требованиям, что позволит в будущем использовать его в 
качестве площадки для проведения муниципальных, межмуниципальных 
и региональных соревнований, – отметил глава городского округа Сухой 
Лог Рафаил Мингалимов.

Ранее в спортивном комплексе «Здоровье» уже проводились 
ремонтные работы: в 2019 году была заменена кровля на здании 
спортзала, а в 2021-м выполнен капитальный ремонт бассейна. 
Текущий этап работ позволит завершить комплексное обновление 
спорткомплекса и приведения его в современный вид. В дальнейшем 
планируется также провести благоустройство прилегающей 
территории.

– Положительный опыт освоения бюджетных средств стал 
существенным плюсом для министерства финансов Свердловской 
области при определении объектов финансирования из областного 
бюджета. Уверен, что ремонт спортзала завершится успешно, – отметил 
депутат Заксобрания Свердловской области Михаил Зубарев.

МУЗЫКАЛЬНЫЙ УГОЛОК

В этом году в Сухоложской детской музыкальной школе будет 
реализован проект «Музыкальный уголок».Запланированы работы по 
улучшению ландшафта прилегающей территории, установке новых 
скамеек и урн для мусора, также здесь появится новый асфальт. На 
скамейках установят таблички с QR-кодом, любой желающий сможет 
отсканировать код и насладиться музыкальными композициями 
русских классиков. Пространство для отдыха станет местом досуга 
и культурно-просветительского отдыха детей, преподавателей и 
посетителей концертов.

Создавать комфортную среду для жителей городского округа 
позволяет реализация проектов в рамках программы инициативного 
бюджетирования. 

Глава городского округа Рафаил Мингалимов (в центре) и депутат 
Заксобрания Свердловской области Михаил Зубарев (слева) посетили 
площадку капитального ремонта и пообщались с подрядчиками
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